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Coburg findet auf Grüner Woche kaum statt 

Nur AfD-Landespolitiker folgen der Einladung zum Oberfrankentag. Tourismusregion Coburg 

ohne Lobby in Oberfranken?  

Coburg/Berlin. Großer Andrang herrschte am Samstag beim „Oberfrankentag“ auf der 

Internationalen Grünen Woche in Berlin. Auf Einladung des Netzwerks Oberfranken Offensiv 

besuchten auch die AfD-Landtagsabgeordneten Martin Böhm (Coburg) und Jan Schiffers 

(Bamberg) den oberfränkischen Stand in der Bayernhalle. Ihnen schlossen sich Stephan 

Protschka, Mitglied der bayerischen Landesgruppe der AfD im Bundestag, sowie die 

oberfränkische AfD-Bezirksrätin Heike Kunzelmann an. Alle Mandatsträger freuten sich über 

interessante Gespräche mit Standbetreibern und Gästen. 

Der Stand unserer Genussregion lockte nicht nur mit vielfältigem Informationsmaterial 

zahlreiche Besucher an, sondern auch mit mancherlei Gaumenkitzel. Edelbrände und 

süffiges Bier, leckeres Backwerk und deftige Wurstspezialitäten durften verkostet werden. 

Kaum präsent waren allerdings Coburg und sein Umland. „Die Coburger Schmätzchen oder 

wenigstens ein Bier aus einer der zehn Brauereien des Coburger Landes hätte ich mir hier 

auch ganz gut vorstellen können“, gab Martin Böhm zu bedenken.  

Coburgs eher schwache Präsenz war auch beim Bühnenprogramm zu spüren, das einen 

Überblick über die kulturellen, touristischen und kulinarischen Attraktionen der Region 

vermittelte. Hier kam die Veste-Stadt kaum zur Geltung. So wurde Coburgs Sambafest, 

immerhin das größte außerhalb Brasiliens, von Regierungspräsidentin Heidrun Piwernetz für 

ganz Oberfranken vereinnahmt. Eine Sambagruppe aus Coburg fehlte jedoch im Programm. 

Blieb hier eine Gelegenheit für ein effektives Stadtmarketing ungenutzt? 

Martin Böhm: „Natürlich hat es auch etwas mit finanziellem Einsatz zu tun, wie und in 

welchem Umfang sich ein Standort auf der Grünen Woche präsentieren kann. Wenn man 

sich anschaut, für welche Aktivitäten die Stadt Coburg Geld in die Hand nimmt und welche 

sie ignoriert, sind hier die Prioritäten offenbar falsch gesetzt. Sobald die AfD im Coburger 

Stadtrat vertreten ist, werden wir auf dieses Thema ein Auge werfen.“ Der Abgeordnete 

wundert sich überdies, dass alle anderen im Maximilianeum vertretenen Parteien beim 

Oberfrankentag durch Abwesenheit glänzten. 
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Der Coburger AfD-Landtagsabgeordnete Martin Böhm (Mitte) auf dem Oberfranken-Stand 

der Internationalen Grünen Woche in Berlin 
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Martin Böhm (links) im Gespräch mit AfD-MdB Stephan Protschka und AfD-Bezirksrätin 

Heike Kunzelmann 
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Martin Böhm (links) mit AfD-MdL Jan Schiffers und AfD-Bezirksrätin Heike Kunzelmann 
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